

報道各位

新潟市中央区総務課

恐怖を実感し安全意識を高める

## スケアード・ストレイト教育技法による自転車交通安全教室を開催

高志中等教育学校で、スケアード・ストレイト教育技法による自転車交通安全教室を開催します。同技法はスタントマンによるリアルな交通事故の再現で恐怖を実感することにより、事故につながる危険行為を未然に防ぐものです。生徒に自転車の交通安全の意識を高めてもらうことを目的とし、区が主催する交通安全教室では初めての実施となります。

### ■自転車交通安全教室

- 日時** 令和5年6月2日（金）午前11時から午後0時30分
- 場所** 高志中等教育学校（中央区高志1丁目15-1）グラウンド  
※当日の雨又はグラウンドの状況が悪い場合、体育館に変更
- 対象者** 前期課程（中学1～3年生相当）360人
- 内容** スタントマンによる時速40kmでの自転車と自動車の衝突事故、自転車の悪い乗り方、トラックの左折巻き込みによる事故などの実演と解説。
- 取材申込** 学校は承諾しておりますが、下記担当までご連絡ください。  
※取材を受ける生徒は学校側で3人選出



#### 【問い合わせ】

中央区役所総務課安心安全グループ

担当：中村

電話：025-223-7064（直通）